



Fröhliche und festliche Klänge zur Adventszeit

STUTTGART. Es darf wieder gesungen werden, es darf wieder musiziert werden. Das Adventskonzert der Schulen zugunsten von „Hilfe für den Nachbarn“ ist zurück, und die Stadtkirche Bad Cannstatt war am dritten Adventssonntag bis auf den letzten Platz besetzt. Vier Schulen sorgten mit fröhlichen und mit festli-

chen Klängen für einen munteren und besinnlichen Spätnachmittag. Aber nicht nur das, diese 43. Ausgabe der Begegnungen der Schulmusik zeigten aufs Neue, mit wie viel Elan die Schülerinnen und Schüler singen und musizieren. So wie auf diesem Bild das integrative Har Veeh-Ensemble. sne Foto: Lichtgut/Ferdinando Iannone